

Möbliertes Zimmer zur Miete in der Drevesstraße 8, 6800 Feldkirch



MÖBLIERTES ZIMMER ZUR MIETE IN 6800 FELDKIRCH

ca. 29 m² | WG-Zimmer | eigenes Bad

Wohnfläche: ca. 29 m²
Zimmer: 1

Stockwerk: 2. OG
Bad und WC: am Gang

Personenlift: vorhanden

Wir bieten ein helles, möbliertes Zimmer im 2. Stock der Drevesstr. 8 in Feldkirch zur Miete an – ideal für Singles oder Studierende. Das Zimmer ist mit einem Bett, einem Schrank, einem Tisch mit Stühlen, einer Garderobe und einem Kühlschrank ausgestattet. Für Ihre Privatsphäre steht Ihnen eine eigene Nasszelle mit Dusche und WC zur Verfügung. Die Küche wird mit anderen Mitbewohnern geteilt. Die Reinigung der Küche sowie der Allgemeinflächen ist bereits in der monatlichen Miete enthalten, ebenso wie alle Nebenkosten (kostenloses WIFI inklusive).

We offer a bright, furnished room for rent on the 2nd floor of Drevesstr. 8 in Feldkirch – ideal for singles or students. The room is equipped with a bed, wardrobe, table with chairs, coat rack, and a refrigerator. For your privacy, you have your own bathroom with a shower and toilet. The kitchen is shared with other housemates. The cleaning of the kitchen and common areas is already included in the monthly rent, as well as all utilities (including free Wi-Fi).

Netto-Miete	EUR	600,00	Vermietung ab	1. Februar 2025
10% USt	EUR	60,00	Kaution	EUR 900,00
Brutto-Miete	EUR	660,00	Vertragsdauer	nach Vereinbarung

Bei Interesse bieten wir Ihnen gerne eine persönliche Besichtigung nach Terminvereinbarung vor Ort an.

If you are interested, we would be happy to arrange a personal viewing on-site by appointment.

Information und Kontakt

BETO Immobilien GmbH

Bernhard Summer | +43 664 432 53 78 | b.summer@beto.at | www.beto.at

Aktuelle Bilder / Pictures





